



Newsletter Monat Dezember 2012

Infos von unserer Schule in Mombasa

Die Patenkinder befinden sich gegenwärtig in ihren wohlverdienten Ferien.

Während seines letzten Aufenthaltes Ende November zum Schuljahresabschluss unserer Schule hat Herr Nehrig von den Spendengeldern für das Nähkabinett 10 Nähmaschinen mit Tischen gekauft. Nacheinander werden die Fachkabinette vollständig eingerichtet.

Mit Beginn des neuen Schuljahres im Januar 2013 werden für einige Paten neue Bildungspatenschaften beginnen. Die entsprechenden Unterlagen (Patenschaftsvertrag und -urkunde) werden Ihnen im Laufe des Monats Februar übergeben bzw. per Post zugestellt.

Demokratie-Projekt

Im Rahmen des Projektes für Demokratie, Toleranz und Weltoffenheit diskutierten der Bundestagsabgeordnete Volkmar Vogel und unser Vereinsmitglied Jürgen Kielmann mit Schülerinnen und Schülern des Veit-Ludwig-von-Seckendorff-Gymnasium Meuselwitz über Toleranz gegenüber Menschen in der dritten Welt am Beispiel Afrika.

Reisepläne

Die Familien Ollram und Lehmann planen im Januar 2013 nach Kenia zu reisen.

Während ihres Aufenthaltes werden sie natürlich unsere Schule besuchen.

Auch Herr Nehrig wird Anfang Januar zum Schuljahresbeginn in Kenia sein.

Bis Ende des Jahres können Sie wieder Briefe für ihre Patenkinder bei uns im Büro abgeben bzw. an uns schicken.

News aus Kenia

Der Friedensnobelpreis wurde an die Europäische Union verliehen. Das damit verbundene Preisgeld geht an Kinder, die von Kriegen und Konflikten in Afrika, Lateinamerika, dem Nahen Osten und Asien betroffen sind. Die EU stockte, die vom Nobelpreis-Komitee gezahlten rund 930 000 Euro Preisgeld, auf zwei Millionen Euro auf. Davon profitieren auch Kinder in Kenia, besonders Waisenkinder. (18.12.2012 www.blick.ch)

Nationalparkwächter und Naturschützer lieferten Wilderern in den letzten Jahren einen guten Kampf, so war die Anzahl der kenianischen Elefanten gestiegen. Der „Wildlife Service“ meldet nun einen herben Rückschlag. Die Anzahl der Tiere ist in nicht einmal vier Jahren um mehr als tausend gesunken. Das Problem der Wilderei hat in ganz Afrika wieder zugenommen, da die Nachfrage nach Elfenbein aus asiatischen Ländern und der illegale Handel zugenommen haben.

(10.12.2012 Spiegel online)

Wir wünschen allen Mitgliedern, Paten und Freunden des Vereins, sowie Ihren Familien fröhliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins Jahr 2013.

Wir danken für die gute Zusammenarbeit und wünschen uns diese auch für die weitere Zukunft.

Aktuelle Mitgliederanzahl: 98

Aktuelle Patenanzahl: 222

Paten die 2012 bereits unsere Schule besucht haben: 24 Personen

Sonstige Besucher aus Deutschland an unserer Schule: 8 Personen

Schulbesuche insgesamt seit Projektstart (2006): 79 Personen

Stand: 21.12.2012

Petra Eller Büroassistentin